

Antrag Nr. 22-O-16-0033

CDU

Betreff:

Klarenthaler ÖPNV in Navigations Apps einbinden (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat möge dafür sorgen, dass die ESWE Verkehrsgesellschaft ihre Fahrplanauskunft in die gängigen Navigation Apps, Google Apps und Apple Karten, integriert.

Begründung:

Bereits seit mehreren Jahren ist die Integration des ÖPNV in die o.g. Apps möglich. In Städten wie Kopenhagen, Brüssel, Preßburg (Bratislava) ist diese Möglichkeit nicht mehr wegzudenken. Seit dem Jahr 2020 haben viele Städte in Deutschland wie Berlin, Frankfurt am Main, München usw. die ÖPNV Unterstützung in die Navigation Apps durchgeführt.

Die Integration in ÖPNV erleichtert die Nutzung von öffentlichen Verkehrsmitteln und bedeutet eine wahre Digitalisierung des öffentlichen Raumes. Klarenthal hinkt mit/durch Wiesbaden hier leider hinterher

Wiesbaden, 09.05.2022